



## Erik GRANDIERE, vétérinaire de l'équipe

Erik Grandière est diplômé de l'Ecole Vétérinaire d'Alfort en 1992. Issu d'une famille imprégnée de chevaux, grand père éleveur / propriétaire / entraîneur de trotteurs, père éleveur de chevaux arabes endurance et courses, Erik s'oriente vers le sport après ses études, très attiré déjà par le Concours Complet. Ayant collaboré à ses débuts avec Olivier Le Page, il a l'opportunité de devenir vétérinaire fédéral pour le Concours Complet au début des années 2000.

Spectateur attentif sur le circuit, il voit émerger Karim Laghouag, un jeune talent performant qui monte parfois des chevaux atypiques, tels Le Fanouin ou encore Bang Truval.



Arrivé à Chantilly, son attirance pour les chevaux de CCE et de Steeple Chase, ne fait que se renforcer. Très sollicité pour des visites d'achats, sur l'Hexagone mais aussi à l'international, Erik est amené plusieurs fois à donner son avis sur des chevaux jusque là montés par Karim.

Ce n'est qu'en 2013 que les deux hommes, aux fortes personnalités respectives, finissent par se lier professionnellement. Ils adoptent ensemble un mode de fonctionnement franc et naturel.

Pour Erik, collaborer avec un cavalier hyper-sensible et hyper-réactif comme Karim est une chance. Il y retrouve les mêmes qualités d'homme de cheval que celles de Christophe Aubert, pour ne citer que lui, auprès duquel il a pu accompagner les victoires de Mid Dancer dans le Grand Steeple Chase de Paris ; cette même hyper-sensibilité, ce même respect quasi-obsessionnel du bien être des chevaux.

Les parcours de Punch de l'Esques, d'Entebbe de Hus, ou plus récemment de Triton Fontaine, ne font que renforcer la collaboration entre les deux hommes. Au rythme « des hauts et des bas », propres à la compétition de haut niveau, Erik et Karim conservent mutuellement cette même ligne de conduite : avoir des chevaux bien dans leur peau, pour qu'ils soient bien dans leur tête.

## NOS PARTENAIRES



Karim Laghouag soutient :

